

SALIDA

08/03/2016

Nº 2868

Nuestra hermana **María de las Mercedes del Caño del Villar** de la Comunidad de Santiago de Compostela, Provincia Ibérica murió en la paz del Señor, el día 08 de marzo de 2016, a los 88 años de edad y 58 de vida religiosa

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 8 de marzo de 2016



Superioras Provinciales
Secretarías Provinciales
Todas las Comunidades



Nuestra hermana M^a de las Mercedes nació en Villamarciel, provincia de Valladolid, (España). Profesó de votos temporales en Tortoreos, donde había hecho el noviciado y su profesión perpetua en la Casa Madre.

En 1970 partió para Venezuela, donde estuvo realizando sencillos servicios y también de vicaria local, hasta que hace poco más de un año regresó a España a la Comunidad donde ha fallecido.

A continuación copio la reseña que de la hermana ha hecho Lidia Paniccia, Superiora Provincial de Venezuela y que convivieron largo tiempo.

Nuestra hermana María Mercedes del Caño construye Reino desde el servicio silencioso expresado en miles de gestos: cercanía, acogida y escucha. Consagra su vida al Señor como peregrina en tierra caribeña (Venezuela) donde se hace sentir como hermana menor. Muchas hermanas con quien compartió la vida y vocación la recordaremos como "nuestra amada Merche" en Venezuela lugar en el que pasó gran parte de su vida.

Recordamos su paso por Ciudad Piar, Wonkén y la Casa Provincial de Venezuela, donde brilló por su delicadeza y detalle para quien llamaba a la puerta incluyendo nuestras hermanas. Conocía los dificultades y límites de nuestros vecinos por lo que les atendía con esmero a tal punto de saber lo que cada quien necesitaba adelantándose siempre para dar respuesta oportuna.

Su partida al encuentro del Señor transcurre en silencio desde la Casa de hermanas mayores en la comunidad de Santiago de Compostela donde desde el 01 de marzo del 2015, es acogida por las hermanas de esta Comunidad para recibir los cuidados que requiere por su delicado estado de salud.

Desde Venezuela nuestro gesto de gratitud a la Congregación y a su familia por lo que Mercedes es para Venezuela, seguirá entre nosotras como fiel custodia de la Provincia Nuestra Señora de Coromoto-Venezuela